

REFORMA.COM

Animaría Santander colocación de bancos

Por

René Salinas.

(28-Sep-2012).- Tras una exitosa colocación de acciones con valor de más de 4 mil millones de dólares, el 24.9 por ciento de su capital, el Grupo Financiero Santander México podría marcar la pauta de un nuevo despegue en la bursatilización del sector bancario mexicano y las inversiones en éste, consideraron analistas.

"Efectivamente (la colocación de Santander) abre la puerta para que pudiera haber nuevas colocaciones de algunos otros bancos, sobre todo porque ha sido una gran muestra de que hay apetito del mercado por comprar acciones de los bancos mexicanos, a pesar de toda la turbulencia global", explicó Alejandro García, director de instituciones financieras de Fitch Ratings.

Dado que se perciben riesgos significativos aún en Europa, y en general en el mundo desarrollado, expuso, los inversionistas están mostrando interés en los mercados emergentes, que han sido más estables y que han sobrellevado el entorno de la crisis y la volatilidad razonablemente bien.

Particularmente los bancos pequeños y medianos, precisó, son los que pudieran tener mayor interés en buscar bursatilizarse, dado que el entorno que se espera en el futuro es una reactivación del crédito en México, que ha venido creciendo entre 3 y 5 veces más rápido que el Producto Interno Bruto.

"La mayoría de estos bancos están tratando de aprovechar este entorno de gradual recuperación, y es importante contar con el capital que te permita seguir creciendo y ampliando la red de sucursales", dijo.

"Sí pudiera ser que esta colocación (de Santander) incentive a otros participantes a buscar la opción de listarse en la bolsa", coincidió Arturo Sánchez, analista de la calificadora crediticia Standard and Poor's.

Recalcó que el sector bancario en México tiene grandes oportunidades de crecimiento, dado que su penetración es aún baja en comparación con otros países de América Latina.

Asimismo, agregó, esto se podría reflejar en un mayor optimismo de los inversionistas hacia este sector.

"En la medida que la banca siga presentando buenas perspectivas de crecimiento con un desempeño financiero sano, sí podría incrementar el apetito de los inversionistas hacia la banca mexicana".

García añadió que hay un potencial enorme de crecimiento del sector también en el mediano y largo plazos por el nivel relativamente bajo de bancarización que hay en el País